siempre Calante

UNIDAD CATÓLICA DE ESPAÑA



POR EL REINADO SOCIAL DE JESUCRISTO



¡Bendita y alabada sea la hora...!

NGEL CUSTODIO de ESPAÑA, tan olvidado. A ti acudimos en estos tiempos difíciles. Dios te ha encomendado la misión de ser nuestro Protector y Defensor en el peligro. Te imploramos para que nos guíes en medio de las tinieblas de los errores humanos y seas nuestro escudo protector ante los enemigos exteriores e interiores de nuestra Patria, alcancemos la reconquista de la Unidad Católica de España y podamos ver la restauración del Reinado Social del Sagrado Corazón de Jesús, y de esta forma España vuelva a ser el paladín de la Fe Católica. Ángel Custodio de España:

Del olvido de Dios, líbranos. De las guerras, líbranos. De todo mal, líbranos. Ayúdanos, protégenos y sálvanos.



¡A ti acudimos...!

NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO 7 de octubre

a fiesta de la **Bienaventurada Virgen María del Santísimo Rosario** es una advocación de María venerada por la Iglesia católica.

Según la historia, en julio de 1200 la Virgen se le apareció a Domingo de Guzmán, en una capilla con un rosario en las manos que le enseño a rezar y le dijo que lo predicara entre los hombres. Además, le ofreció diferentes promesas referidas al rosario. El santo se lo enseñó a los soldados liderados por su amigo Simón IV de Montfort antes de la Batalla de Muret, cuya victoria se atribuyó a la Virgen María. Por ello, Montfort erigió la primera capilla dedicada a esta advocación.

En el siglo XV, la devoción al rosario había decaído. Alano de Rupe declaró que la Virgen se le apareció y le pidió que reviviera la devoción del rosario y que recogiera en un libro todos los milagros del rosario; le recordó además las promesas que siglos atrás había dado a santo Domingo.

En el siglo XVI, san Pío V instauró su conmemoración litúrgica el 7 de octubre, aniversario de la victoria en la BATALLA DE LEPANTO, el 7 de octubre de 1571 en la que las fuerzas cristianas derrotaron a los turcos que estaban invadiendo Europa (atribuida a la Virgen), denominándola *Nuestra Señora de las Victorias*; además, agregó a la letanía de la Virgen el título de «Auxilio de los Cristianos». Su sucesor, Gregorio XIII, cambió el nombre de su festividad al de Nuestra Señora del Rosario. La victoria en la batalla de Temesvar en 1716, atribuida por Clemente XI a su imagen, dio lugar a que el papa ordenara que su fiesta se celebrase por la Iglesia universal. León XIII, cuya devoción por esta advocación hizo que fuera llamado *el Papa del Rosario*, escribió nueve encíclicas referentes al rosario, y consagró el mes de octubre al rosario, incluyendo el título de «Reina del Santísimo Rosario» en la letanía de la Virgen.

El Rosario es una oración tradicional católica que busca honrar a la Virgen. En un inicio constaba de quince "misterios" que recordaban momentos (gozosos, dolorosos y gloriosos) de la vida de Jesús y de María. En el año 2002 san Juan Pablo II añadió los misterios "luminosos" que permiten meditar sobre la vida pública de Jesús.



EDITA: UNIÓN SEGLAR DE SAN FRANCISCO JAVIER

Director: José Ignacio Dallo Larequi

Doctor Huarte, 6 • 1º izqda.

Apartado 2114 • 31003 PAMPLONA (Navarra-España)

www.siemprepalante.es

siempre palante II

UNIDAD CATÓLICA DE ESPAÑA

uce@unidadcatolicadeespaña.es

Director: Pablo Gasco de la Rocha gascorocha@gmail.com

Redacción: Avda. de Area 31, 2º M - 15350 Cedeira (La Coruña) Tel.: 686 35 68 45

Depósito Legal: NA 1867-2021

Como advocaciones, tanto la Virgen de Lourdes en su aparición de 1858, como la de Fátima en 1917, pidieron a sus videntes que rezasen el rosario.

Promesas del Santo Rosario

- 1. "A todos los que recen devotamente mi Rosario, prometo mi especial protección".
- 2. "El que persevere en el rezo de mi Rosario recibirá gracias poderosísimas".
- 3. "El Rosario es un arma poderosa contra el infierno: destruirá los vicios, librará del pecado y abatirá las herejías".
- 4. "El Rosario hará florecer de nuevo las virtudes y las obras buenas, y obtendrá para las almas la más abundante misericordia de Dios".
- 5. "El que confíe en mí rezando el Rosario no será oprimido por las adversidades".
- 6. "Quien rece el Rosario meditando sus misterios no será castigado por la justicia de Dios: se convertirá si es pecador, crecerá en gracia si es justo y será hecho digno de la vida eterna".

Continúa en pág. 10 →

Fiel a nuestro compromiso POR LAS JORNADAS POR LA UNIDAD CATÓLICA DE ESPAÑA

ara san Juan Pablo II el paso al tercer milenio no debía representar simplemente una etapa en el "imparable flujo del tiempo", sino una ocasión significativa para "tomar mayor conciencia del designio divino que se despliega en la historia de la humanidad". De hecho, decía el pontífice a la entrada del año 2000, que "aparecía como la puerta de la eternidad que, en Cristo, continúa abriéndose en el tiempo para conferirle su verdadera dirección y su auténtico significado". Bellas palabras llenas de significado, que no parece se hayan cumplido, pese a la gran esperanza que muchos habíamos depositado en este tercer milenio de la Era Cristiana, después de tantos fracasos, desencantos y sufrimientos.

Pues bien, aunque ninguna época de la historia ha escapado al riesgo de que el hombre se replegará en sí mismo, en una actitud orgullosa de autosuficiencia. Habrá que reconocer, que, en lo que llevamos andado de este siglo, esta actitud se ha acentuado en nuestro mundo occidental, sobre todo en Europa, amparada en el espectacular progreso de la ciencia y la técnica, dando como resultado la pretensión de hacer del hombre contemporáneo el dueño absoluto de su persona, de la naturaleza y de la historia.

De esta forma, Occidente se va degradando en un utilitarismo pactista, cuando no en un fideísmo irracional, o va en busca de la fuente que apague su sed de misticismo en doctrinas de procedencia oriental, absolutamente ajenas a su esencia. Se ha dejado de ver a la persona en su auténtica dimensión de criatura de Dios, por ello no puede dar cumplida solución a los problemas socio-económicos y separando la legalidad de la moralidad natural atenta contra la dignidad humana. Y es que, el propósito de diferenciar entre una esfera secular y la religiosa como principio originador de las sociedades modernas no parece cumplirse, porque lo religioso desborda continuamente los límites establecidos en los estados, sean o no confesiones y se adentra en todas las cuestiones de la vida social y política de un país. Y es así, porque la religión desempeña un papel central en la explicación de

los procesos sociales, políticos y culturales que han dado forma al mundo moderno.

En la parte que más nos afecta, que es nuestra Patria, la solución la tenemos. La salvación de España está en volver a la Unidad Católica. No hay otra verdad. Al Estado confesional, porque, aun siendo el Estado una realidad distinta a la Iglesia, debe compartir con ella la promoción de la verdad en las leyes, las costumbres y los usos sociales, promocionando un progreso material justo y equitativo, y procurando el bien de las almas a través de la caridad en la acción política.

Estado confesional católico, porque la verdad del catolicismo debe impregnar el orden temporal como exigencia de la propia fe en Jesucristo. Así nos lo manda Cristo: "Ustedes son mis amigos si hacen lo que vo les mando" (Jn 15, 14). Y así lo dice el actual Catecismo de la Iglesia Católica al tratar sobre el Primer Mandamiento (Capítulo 1, artículo 1: El deber social de la religión y el derecho a la libertad religiosa) 2105: "El deber de rendir a Dios un culto auténtico corresponde al hombre individual y socialmente considerado. Al evangelizar sin cesar a los hombres, la Iglesia trabaja para que puedan "informar con el espíritu cristiano el pensamiento y las costumbres, las leyes y las estructuras de la comunidad en la que cada uno vive" (Concilio Vaticano II. Apostolicam Actuositatem, AA 13). La Iglesia manifiesta así la realeza de Cristo sobre toda la creación y, en particular, sobre las sociedades humanas (cf León XIII, Carta enc. Immortale Dei; Pío XI, Carta enc. Quas primas)».

Al comienzo de este nuevo curso, ese sigue siendo el irrenunciable compromiso de SIEMPRE P'ALANTE, que lo es desde su primer número, 6 de marzo de 1982, publicación fundada y dirigida durante 831 números por Don José Ignacio DALLO LAREQUI, gracias a nuestros leales suscriptores y al apoyo inestimable de sus colaboradores y articulistas, a quienes agradezco muy sentidamente su compromiso y lealtad.

Que Dios nos bendiga, que por Él

Pablo GASCO DE LA ROCHA



NTRA. SEÑORA DEL PILAR 12 de octubre Día de la Hispanidad

Según la tradición, el 2 de enero del año 40, el apóstol Santiago el Mayor estaba predicando cerca de Cesaraugusta, la antigua Zaragoza. Estaba cansado y desanimado, pero la Virgen se le apareció en carne mortal, sobre un pilar de mármol (de donde procede esta advocación mariana, que es la más antigua) y le animó a seguir predicando.

La imagen de la Virgen está sobre una columna de jaspe de 1,70 m. de altura y un diámetro de 24 cm.; está forrado en bronce y después con plata. La devoción pilarista sostiene que la columna no ha variado jamás su emplazamiento desde la fecha en que la tradición sitúa la venida de María, aún en vida, a César Augusta, en la que con poco éxito predicaba el apóstol. El Niño Jesús reposa sentado sobre la mano y el brazo izquierdo de María.

Nos ponemos en manos de Nuestra Madre...

HIMNO A LA VIRGEN DEL PILAR

Virgen Santa, Madre mía. Luz hermosa, claro día que la tierra aragonesa te dignaste visitar.

Este pueblo que te adora, de tu amor favor implora, y te aclama y te bendice abrazado a tu Pilar.

Pilar sagrado, faro esplendente, rico presente de caridad. Pilar bendito, trono de gloria, tú a la victoria nos llevarás.

¡Cantad, cantad himnos de honor y alabanza! ¡Cantad, cantad, a la Virgen del Pilar!

SAN FRANCISCO DE ASÍS

4 de octubre Jornada Mundial de Oración por la Creación (1 de septiembre al 4 de octubre, 2924) *«Espera y actúa con la creación»*

Pág. 7

LA IGLESIA CATÓLICA EL ÚNICO CAMINO DE SALVACIÓN

La enseñanza de la Iglesia sigue siendo que sólo ella posee la plenitud de los medios necesarios para alcanzar la salvación establecida por Cristo

Alfonso SIENA

2 FORO LIBERTAS 15 septiembre, 2024

a Iglesia Católica es el único camino verdadero hacia la salvación. Aunque en los últimos tiempos se haya puesto el énfasis en el diálogo interreligioso, la enseñanza católica sobre la exclusividad de la Iglesia en cuanto a la salvación sigue siendo clara y sólida.

¿Qué dice la doctrina?

Para entender mejor esta afirmación, es crucial considerar las palabras de Jesús en el Evangelio de San Juan: «Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida; nadie va al Padre si no es a través de mí» (Juan 14:6).

Estas palabras subravan la unicidad de Cristo como mediador de la salvación y, por lo tanto, también la centralidad de la Iglesia como su Cuerpo místico, a través del cual Cristo sigue operando en el mundo. La Iglesia es, entonces, el canal de la gracia salvífica de Cristo para la humanidad.

El Catecismo de la Iglesia Católica señala que sólo la Iglesia Católica posee las cuatro marcas de la verdadera Iglesia: una, santa, católica y apostólica. Esto implica que, aunque otras religiones o denominaciones cristianas puedan tener elementos de verdad, la plenitud de la verdad y de los medios de salvación solo se encuentran en la Iglesia Católica.

En los Hechos de los Apóstoles, se declara: «En ningún otro está la salvación; pues no hay ningún otro nombre bajo el cielo dado a los hombres, por el que tengamos que ser salvados» (Hechos 4:12), reafirmando la idea de que sólo a través de Cristo –y, por ende, de la Iglesia– se puede alcanzar la salvación.

Diálogo con otras religiones no es equiparación

Es cierto que el Papa Francisco ha promovido fuertemente el diálogo interreligioso, destacando la importancia del respeto y la comprensión mutua entre las diversas tradiciones religiosas. Durante sus múltiples discursos ha subrayado siempre que el diálogo es esencial para promover la paz y la convivencia en un mundo. Sin embargo, estas iniciativas no deben entenderse como una equiparación de las religiones en cuanto a la salvación. La enseñanza oficial de la Iglesia sigue siendo que sólo ella posee la plenitud de los medios necesarios para alcanzar la vida eterna.

El diálogo interreligioso no debe de diluir la fe católica ni relativizar la verdad de Cristo. Más bien, se entiende como un esfuerzo por construir puentes y fomentar el respeto entre creyentes de diferentes tradiciones

Finalmente, la Iglesia también reconoce que Dios, en su misericordia, puede salvar a aquellos que, por razones fuera de su control, no pertenecen formalmente a la Iglesia Católica, siempre que sigan su conciencia y respondan a la gracia divina de la mejor manera posible. Esto es lo que se conoce como «ignorancia invencible», un concepto que reconoce que la salvación, aunque pasa necesariamente por Cristo y su Iglesia, puede alcanzar a aquellos que no han tenido la oportunidad de conocer la verdad plena del Evangelio.

MISIÓN DEL PAPA, SUMO PONTÍFICE DE LA IGLESIA Y VICARIO DE CRISTO EN LA TIERRA

a misión del Papa se fundamenta en los encargos que Jesús confió a Pedro en los Evangelios. Jesús le otorgó las "llaves del reino de los cielos y el poder de atar y des-Latar" (Mateo 16, 19), y le confió la responsabilidad de "confirmar a los hermanos en la fe" (Lucas 22, 32) y de "apacentar su rebaño" (Juan 21, 15-17). Esta misión se articula en dos aspectos esenciales: enseñanza y gobierno.

Responsabilidades esenciales que le corresponden al Papa como Vicario de Cristo y sucesor del Apóstol Pedro.

Guardián de la fe. El papa es el principal custodio de la doctrina católica. Su misión es enseñar y transmitir la verdad revelada de manera fiel y auténtica a todos los fieles.

Pastor universal. Como líder espiritual de la Iglesia Católica, el papa tiene la responsabilidad de guiar y unir a los cristianos en todo el mundo, velando por la unidad y promoviendo la comunión entre los creyentes.

Gobernante Supremo. El papa ejerce la autoridad suprema sobre la Iglesia Católica, tomando decisiones importantes sobre su vida interna, como el nombramiento de obispos, la convocatoria de sínodos y la resolución de disputas.

Promotor de la paz y la justicia. A nivel mundial, es una figura moral clave que aboga por la paz, la justicia, la solidaridad y la defensa de los más vulnerables.

Santificador. El pontífice juega un papel fundamental en la vida espiritual de los fieles, ayudándoles a acercarse a Dios y alcanzar la santidad a través de sus enseñanzas, oraciones y sacramentos.

Oh Dios, mira con amor a nuestro Papa, y concédele la gracia de ser principio y fundamento visible de la unidad de fe y comunión de tu pueblo.

SUSCRÍBETE AL 2024



UNIDAD CATÓLICA DE ESPAÑA

ano periodístico de la Junta Nacional para la

UNIÓN SEGLAR San FRANCISCO JAVIER

C/. Dr. Huarte, 6 - 1º izada. Aptdo. 2114 - 31003 PAMPLONA

uce@unidadcatolicadeespaña.es

Nº Suscriptor Apellidos y nombre Dirección						SANTANDER ES69.0049.1821.0229.1055.3426 LA CAIXA
Código Postal	Población y Provincia					ES65.2100.3693.2522.0007.4329
Teléfono fijo		Teléfono móvil		Dirección correo electrónico		
Nombre del Ban	co, direcció	n, C.P. y pob	lación			
IBAN (4 digítos)	ENTIDA	D (4 digítos)	OFICINA (4 digítos)	D.C. (2 díg).	Número de cuenta (10 díg).	
Autorizo a ca	ırgar en mi	cuenta co		oción a la revi	sta <i>Unidad Catói</i>	<i>lica de España</i> hasta nueva orden en

Anual 2024 40 €

Europa: 50 € · América: 55 €

EL MARKETING EQUIVOCADO DE LA IGLESIA

José Fco. SERRANO OCEJA ABC, 28 de julio, 2024

La exigencia de salir a buscar a la oveja perdida es puro evangelio

o son pocos los países de Europa en los que la Iglesia está sufriendo una sangría importante de fieles. Una dinámica que interpela a la conciencia cristiana y que plantea cuestiones como la de si esa fuga se debe a que la doctrina de la Iglesia, en particular la moral, es irrealizable y lo que hay que hacer es cambiarla o, por el contrario, la doctrina y la moral ofrecen las claves de la felicidad y la cuestión es saber explicarlas, potenciar la capacidad persuasiva de la experiencia cristiana.

Hace unos días se hizo famosa una intervención de uno de los más importantes ex-

pertos alemanes en mercadotecnia, Veit Etzold (Bremen, 1973). Profesor de Marketing, Posicionamiento y Estrategia en la Universidad de Aalen (Baden-Wurtemberg), además de novelista de éxito. Lleva más de veinte años asesorando a empresas, principalmente en torno al "storytelling", es decir, cómo presentarse en sociedad, desde el punto de vista de los mensajes emocionales.

En una reciente intervención en la revista "Focus", en el contexto del debate sinodal alemán, este experto ha dicho algo que hay quienes no lo quieren oír y que no afecta sólo a Centroeuropa. "Desde hace veinte años —ha señalado— los obispos repiten como papagayos que los abandonos de la Iglesia se deben a que la Iglesia no se acompasa bastante a los tiempos. Pero es,

al contrario: la Iglesia busca congraciarse con la izquierda verde mainstream hasta el punto de renunciar a ser ella misma". Y ha añadido: "La Iglesia se dirige a un público objetivo que no existe, al mismo tiempo que espanta a sus clientes habituales. Ha perdido de vista su misión original y la esencia de su marca. Todos los errores de marketing que pueden cometerse... los comete".

Al margen de su forma expresiva, lo que este experto plantea no es una cuestión menor, los públicos del mensaje de la fe. La exigencia de salir a buscar a la oveja perdida es puro evangelio. Pero eso no implica ni descuidar a los públicos internos, ni una campaña de rebajas doctrinales que modifiquen el contenido de la propuesta.

FRANCISCO INSISTE: LA DIVERSIDAD DE RELIGIONES ES UN DON DE DIOS

Carlos Esteban

INFOVATICANA / 18 de septiembre, 2024

La diversidad de identidades religiosas es "un don de Dios", ha vuelto insistir el Papa ante un grupo de jóvenes, contradiciendo aparentemente una doctrina católica asentada y el más elemental sentido común.

Ya hemos vivido esto antes: ante el escándalo de una nueva ocurrencia extemporánea, el Papa Francisco dobla la apuesta. En un mensaje de video en un encuentro con un grupo ecuménico de jóvenes difundido el 17 de septiembre, el Papa Francisco se dirigió a los jóvenes reunidos en el encuentro "Med24" en Tirana, que tiene como tema "Peregrinos de esperanza, constructores de paz", en donde volvió a decir que su diversidad de identidades religiosas "es un don de Dios".

El encuentro forma parte de una serie de encuentros de una semana en el Mediterráneo que se celebrarán en Albania. La edición anterior, a la que asistió en persona el Papa Francisco, se celebró en Marsella (Francia) en septiembre de 2023. Dirigidos a los jóvenes, los encuentros se centran en promover mensajes de armonía interreligiosa, la "construcción de la paz" y la cuestión de la migración. Dirigiéndose a los reunidos en su video, Francisco los saludó como "peregrinos de esperanza, que caminan en busca de la verdad, viven nuestra fe y construyen la paz, porque la paz necesita ser construida".

"Dios ama a cada hombre, no hace diferencias entre nosotros", comentó. "La fraternidad entre las cinco orillas del Mediterráneo que estáis estableciendo es la respuesta –realmente es una respuesta–, la mejor respuesta que podemos ofrecer a los conflictos y a las indiferencias mortales".

Al instar a un crecimiento en la "unidad", Francisco describió los diversos orígenes religiosos de los participantes como un "don de Dios", afirmando: "Os invito a aprender juntos a discernir los signos de los tiempos. Contemplad la diferencia de vuestras tradiciones como una riqueza, una riqueza que Dios quiere ser. La unidad no es uniformidad, y la diversidad de vuestras identidades culturales y religiosas es un don de Dios. Unidad en la diversidad. Crezca entre vosotros la estima mutua, siguiendo el testimonio de vuestros antepasados".

«LIBÉRATION» PREOCUPADO: DEMASIADOS JÓVENES SE CONVIERTEN AL CATOLICISMO

La fe no desaparece, la Iglesia no muere, el corazón del hombre sigue estando hecho como Dios lo quiso: inquieto hasta que descanse en Él.

InfoCatólica / 25/9/2024 / Paola Belletti en IL TIMONE / 12/9/24

«Es entre los jóvenes de entre 18 y 25 años donde el incremento es más fuerte: el 36% de los bautizados tiene entre 18 y 25 años, un buen motivo para mantener la esperanza contra toda esperanza. (...). Una tendencia confirmada y en aumento: en la Pascua de 2024, los bautizados fueron 7.135 adultos, con un incremento de más del 30 % respecto a 2023. «Una noticia alentadora, en un momento en el que nuestra sociedad parece ser devorada por el islamismo rampante, nuestras antiguas raíces cristianas no están aún muertas y enterradas; mejor dicho: están viviendo un resurgir y una vitalidad que sigue sorprendiéndonos». Los bautismos entre los adolescentes han registrado incluso un aumento del 50 %.

(...). Quienes han pedido ser acogidos en la Iglesia católica, según informa el sitio, a menudo han sido conmovidos por la belleza de la liturgia, el silencio de una iglesia o el testimonio de vida de un amigo. Hay sed de verdad, de sentido y de pertenencia; sobre todo, aunque no se sepa, como recordaba San Juan Pablo II a los jóvenes, es Cristo a quien el corazón del hombre está buscando. Todas estas son noticias alentadoras

Pero no para *Libération* (*), periódico fundado, entre otros, por Sartre, quien quizá ahora confirmaría: *"El infierno son los otros"* (quienes se convierten a la fe católica). Una constatación ante la que, sin embargo, en la redacción no consiguen rendirse, perdidos en los habituales bucles intelectualoides según los cuales no es posible ser racional y moderno y al mismo tiempo creer en Dios, especialmente si es el Dios de la revelación y de la tradición católica. (...).

A los editorialistas de *Libération*, por tanto, les convendría tomar aire y ponerse a la tarea de laicizar aún más radicalmente una sociedad que les había dado muchas satisfacciones: educación religiosa reducida al mínimo histórico, ignorancia de sus propias raíces, asimilación de los principales dogmas laicistas inculcados desde la escuela infantil, vastos campos abiertos para la difusión del islamismo. (...).



BUZÓN DEL LECTOR



EL VIAJE DEL PAPA A CANARIAS ES UNA GRAVE IRRESPONSABILIDAD

a intención del papa Francisco de visitar Canarias para conocer la situación de los cientos de inmigrantes que llegan cada mes a sus costas desde África parece que es un hecho, si nos atenemos a lo manifestado por el Pontífice en el avión de regreso a Roma, tras su periplo asiático.

Ahora bien, pese a que la inmigración en la forma y modo que se está produciendo es ya uno de los mayores retos que Europa tiene que afrontar por su propia supervivencia social, el Vaticano, y principalmente el Papa, siguen apostando por un discurso que coloca la cuestión en el mismo plano de igualdad de quienes la fomentan por cuestión de interés. De esta forma, sin conocimiento del problema y sin aportar soluciones reales, Francisco está imprimiendo en amplios sectores de la Iglesia, fundamentalmente en la española, un espí-

ritu "buenista" tamizado de caridad a este gravísimo problema que afecta a la convivencia pacífica y a la identidad cultural de los pueblos de Europa.

Frente a esta irresponsabilidad, las razones reales y contrastados que deberían abrir el debate sobre la inmigración en España son las siguientes:

1º. La acelerada degradación de la sociedad española.

Según el Sistema Estadístico de Criminalidad del Ministerio del Interior, los inmigrantes, pese a ser el 12% de la población, cometen la mitad de los delitos: el 32% de los homicidios, el 39% de las violaciones y el 47% de los robos con violencia.

2º. Más allá del beneficio de los españoles.

El Gobierno de Pedro Sánchez tiene dispuestos más de 450.000 empleos para inmigrantes, mientras cuatro millones de demandantes de empleo españoles no los encuentran.

3°. Situación inasumible.

En Senegal hay 8,2 millones de personas menores de 18 años, y en Nigeria más de cuarenta millones. En África hay 650 millones de menores de 18 años. ¿Los vamos a acoger a todos? ¿Y a los padres, madres y hermanos de estos menores que han sido enviados por sus familias?

Sería un error mayúsculo que el Papa visitará Canarias, al menos sin pasar antes por El Pilar, El Valle de los Caídos y Covadonga, porque es más que probable que no le recibiéramos bien los fieles católicos. Lo que agravaría aún más la situación de la Iglesia desde su llegada a la Sede de San Pedro, DE POR SÍ GRAVE.

José NIETO

CUESTIONES PARA UNA REACCIÓN

Tres serían las cuestiones principales para que en España hubiera una reacción.

1°. Defensa de la unidad e integridad de España

Rectificar la Constitución en lo referente al modelo político-territorial que se ha venido vendiendo, "cuya hipocresía, como decía nuestro director (Sp'núm. 33, pág. 3), ha saltado definitivamente por los aires tras el acuerdo del Gobierno del PSOE con el independentismo catalán. Acuerdo que deja a las claras el proceso evolutivo que cualquier comunidad puede desarrollar hacia el confederalismo".

2°. Derogación de la Ley de Memoria Histórica Socialista

Una ley que es consecuencia no sólo de haberse absorbido las afirmaciones posmodernistas sobre la falta de una verdad objetiva y autorizada, sino del sentido de la historia que aceleró el Gobierno del PSOE presidido por Zapatero, poniendo de manifiesto no sólo su odio cainita al oponente, sino la falsificación que dicho

partido ha hecho siempre de su pasado criminal.

Así, este carácter inmersivo de la historia hace que se pueda confeccionar una historia sobre el pasado a través de narraciones en primera persona.

3°. Contra la impostura de nuestra forma de Estado

Porque, por más que en la Constitución se consagre y en el organigrama del Estado sea un hecho, que la Corona sea una institución vaciada de poder real y capacidad de acción efectiva, el Rey como jefe del Estado no puede quedarse a verlas venir, dejando pasar todo; más aún, haciendo pasar por responsabilidad democrática su posición de absoluta neutralidad política, mientras afirma que todo es en nombre de un bien superior. Modo de proceder que es consecuencia que para millones de españoles y cada día para más, la Corona sea una insoportable impostura.

AVELLANEDA

LA VOCACIÓN AL MATRIMONIO

Es muy triste ver como el matrimonio no tiene en nuestro tiempo la importancia que de hecho tiene como sacramento instituido por Cristo, y más triste aún, ver como los matrimonios se rompen, incluso tras muchos años de convivencia. Digo yo que es, porque estas personas no saben realmente a lo que se comprometieron cuando celebraron su matrimonio.

En este sentido, siempre tengo muy presente lo que del matrimonio dijo san Juan Pablo II, que fue el Papa de mi juventud: "El matrimonio –dijo el Papa– es una comunión de vida. Es la casa. Es el trabajo. Es el cuidado de los hijos. Es también la alegría y esparcimiento comunes. El sacramento del matrimonio es, al mismo tiempo, un camino de santidad, un servicio a la vida y el lugar del testimonio fundamental de los cónyuges.

Problemas los hay en todas las convivencias, pero también sabemos que con la ayuda de Dios se solucionan. Basta confiar en Él: "Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo" (Juan 16:33). Le pido a la Santísima Virgen María y a San José, que fueron un matrimonio, que protejan, cuiden y ayuden a todos los matrimonios.

M.ª Teresa GASCO DE LA ROCHA

"Nada te turbe, nada te espante todo se pasa, Dios no se muda, la paciencia todo lo alcanza, quien a Dios tiene nada le falta sólo Dios basta". SANTA TERESA DE JESÚS

HACIA LA TRANSHUMANIZACIÓN

Olivia HERNÁNDEZ LEVANTE / 2·12·2019

Il camino para hacerlo es la aplicación de la eugenesia y de los nue-✓vos avances tecnológicos. De este modo, se pretende eliminar el sufrimiento, la enfermedad y el envejecimiento de la condición humana, así como otros elementos indeseables. Se basa en incrementar las capacidades del ser humano llegando a un estado ulterior en el que solo exista una especie superior a él. Las técnicas que se utilizan son fundamentalmente la ingeniería prenatal, la ingeniería genética, la biotecnología aplicada al cerebro humano y la nanotecnología. En especial, es la eugenesia la que va de la mano de la transhumanización al estar unida a la idea de la mejora completa del hombre en todos sus sentidos, incluyendo sus capacidades cognitivas y sensoriales. El transhumanismo no solo se toma estos principios como una mera posibilidad, sino como una obligatoriedad moral, ya que sus aspectos culturales implican que finalmente se consiga una especie supe-

El transhumanismo encuentra sus orígenes en un contraste entre el pensamiento clásico, en cuanto al deseo intrínseco en el ser humano de conseguir mayores y novedosas capacidades para el hombre, y el pensamiento moderno referido a la aplicación de las nuevas tecnologías, de acuerdo con Nick Bostrom, presidente de la Asociación Transhumanista Mundial.

Los pilares transhumanistas fundamentales son, desde sus orígenes, la confianza en el hombre como concepto en sí mismo, así como en la ciencia, como herramienta de potenciación de sus posibilidades y de sus funciones. Lo que en Estados Unidos comenzó a concebirse como «mentalidad futurista» mediante el desarrollo de la inteligencia artificial, ha acabado finalmente desarrollándose en un movimiento moderno transhumanista.

Además, esta concepción del hombre se basa en el empirismo más puro, eliminando toda posibilidad de la existencia de una realidad metafísica. Así, la especie humana se reduce a su propio funcionamiento, a un neurobiologismo funcionalista de perfectas conexiones neuronales, siempre mirado desde un punto de vista liberal y utilitarista. Muchos de sus más férreos defensores defienden que esta es la etapa final del homo sapiens, que recibirá el nombre de homo technologicus.

La transhumanización tiene una de sus primeras expresiones en los fármacos que reduzcan el impacto negativo de las experiencias humanas y que controlen el bienestar emocional. El primer paso es el uso de píldoras de la personalidad que eliminen rasgos considerados como defectos sociales, como puede ser la timidez, y que incrementen la capacidad de relación y entendimiento de la especie.

También, se pretenden utilizar métodos biológicos que frenen el envejecimiento celular, transmitiendo la matriz sináptica del hombre a un soporte digital. La idea es perfeccionar al hombre con una combinación de su parte orgánica y de la inteligencia artificial. Igualmente, otra de sus expresiones más ambiciosas sería la crioconservación de pacientes enfermos o fallecidos para una futura reanimación.

El movimiento transhumanista no está exento de problemas éticos, a los cuales todavía no han dado muchas respuestas la mayoría de sus autores. En primer lugar, se encuentra el problema de la reducción del ser humano a sus conexiones neuronales, ya que la reducción materialista todavía no ha sido demostrada de forma satisfactoria.

Otros muchos grupos contrarios al transhumanismo expresan que el hecho de que el ser humano cada vez tenga unas capacidades psíquicas y físicas más desarrolladas no significa que vaya a ser más feliz. La respuesta a esta cuestión es realmente complicada. A medida que el ser humano ha ido avanzando a lo largo de la historia, muchos han sido los planteamientos sobre quién determina la perfección y el concepto de felicidad, que cada vez está más desvinculado del materialismo.

En cuanto a su carácter práctico, hay otras implicaciones que surgen contrarias al plan transhumanista. La más importante es la eliminación eugenésica de fetos con anomalías. La selección embrionaria es la consecuencia más latente de la nanotecnología neurológica y de la crioconservación, siendo una cuestión que siempre mantendrá a la sociedad dividida.

Mientras la sociedad avanza hacia el alargamiento de la vida humana y hacia el tendente crecimiento de la anestesia emocional, el sentido de la dignidad humana y de la concepción trascendental del hombre va en decadencia, siendo rasgos que lo distinguen y lo hacen destacar. Si estamos cerca de la transhumanización, ¿está la humanidad cerca de su propio exterminio o aferrándose a la mano de un futuro utópico?

LA ONU, EN SU 75 ANIVERSARIO: RECONOCE SU INOPERANCIA ANTE LAS GRAVES CRISIS DEL PRESENTE

El martes 24 de septiembre comenzó en la sede neoyorkina de la ONU su reunión más señalada de cada año, el debate de la Asamblea General de las organizaciones internacionales. Durante los próximos días, más de 130 jefes de Estado y de Gobierno de todo el mundo se subirán al estrado para un maratón de discursos que estarán llenos de buenas intenciones y también de agravios y acusaciones. El conclave ocurre con un fondo de crisis internacionales que se alargan y profundizan, ante la inoperancia de la organización. En especial de su órgano de poder: el Consejo de Seguridad, maniatado por una política de bloques y por el poder de veto de sus cinco miembros: EE.UU., Rusia, China, Reino Unido y Francia.

Viene de la página 2

La Jornada Mundial de Oración por la Creación, que tiene a San Francisco de Asís como gran patrón, es un periodo privilegiado que la Iglesia establece para agradecerle a Dios la creación. Tiempo en el que los cristianos nos unimos en oración y acción de gracias por todo lo creado, centrándonos tanto en el impresionante acto de la creación como en el hermoso universo que surgió del mismo. Sondeamos pues, el misterio teológico de la orden amorosa de Dios: «Sea la luz» (Gn 1,3). La Iglesia aborde esta cuestión socio-ambiental no alimentada por ideologías socio-ambientales dependientes de intereses, sino con la profunda convicción moral de que todo lo creado por Dios es bueno y conduce a nuestra felicidad.

La Jornada terminará el 4 de octubre, culminando con una oración especial en honor a San Francisco de Asís, patrón de la ecología. Este evento de clausura será organizado por el Comité Juvenil Ecuménico, reuniendo a los jóvenes en un llamado a la esperanza activa y a la justicia ambiental.

DEMENTE, ENTRAL, SUMIÈRGETE (II)

a dificultad permanente es el hombre 'sin recogimiento, sin tiempo ni espacio 'adecuado' para *observar* a Dios y decirle con toda la verdad de un corazón sin malicia, siempre recién enamorado: 'Dios mío, te amo'.

"Si hoy apenas podemos percibir a Dios, se debe a que nos resulta muy fácil evitarnos a nosotros mismos y huir de la profundidad de nuestra existencia, anestesiados por cualquier comodidad. Así, lo más profundo de nosotros sigue sin ser explorado. Si es verdad que sólo se ve bien con el corazón, ¡qué ciegos que estamos todos!¹

Después de haber insistido en los estragos y horrores del siglo XX, hay quien, para compensar nuestra propia decadencia interior, advierte de las grandes glorias de siglo tan azaroso: Madame Curie, Henry Ford, Igor Stravinski, la informática... Tal nueva manera de pensar el arte, fue precedido del famoso manifiesto del poeta italiano Filippo Tommaso Marinetti en 1908 y publicado en 'Le Figaró', que en 1909 escribió:

"Afirmamos que el esplendor del mundo se ha enriquecido con una belleza nueva, la belleza de la velocidad".

Alguien no piensa igual:

"Ahora todo ha cambiado. Nadie quiere esperar [ni aun en cosas perfectamente eludibles e incluso no necesarias]. La enfermedad más aguda de la mente moderna es la prisa. El nuevo fenómeno de la mente moderna es la conciencia del tiempo".

Dios creó el tiempo, pero el hombre creó la prisa.

Podemos glorificar la prisa hasta convertirla en el objetivo.

"Corría Nasrudin con su coche a toda velocidad por una llanura, junto a un compañero meticuloso. Al cabo del tiempo de correr y correr velozmente, el amigo, asustado, le dijo:

-Nasrudin, creo que vamos en dirección contraria.

Sin inmutarse, Nasrudin le contestó:

-Hombre, trata de ser positivo, siquiera una vez, y fíjate en la excelente velocidad que llevamos".

No hay tiempo para estar y callar...

"Vivimos vidas demasiado rápidas, demasiado llenas de estímulos, continuamente distraídos por el trabajo, el teléfono, la televisión, los periódicos, los que vienen a buscarnos... Siempre tenemos prisa, siempre; no nos detenemos. ¿Quién tiene hoy espacios vacíos, tiempo para el silencio?"2.

Detener el tiempo para saber quién soy y reposar.

Anécdota graciosa aunque trágica en el fondo. La protagonizó el escritor George Bernard (1856-1950):

"Iba de Londres a otro lugar. Llegó el revisor del tren y le solicitó el tiquete [pasa-je]. El escritor miró en sus bolsillos, en la bolsa, abrió la maleta. Entonces, el revisor cayó en la cuenta de quién era el despistado y le dijo: 'Yo lo conozco. Usted es un hombre famoso. Es George Bernard Shaw. Es conocido en el mundo entero. El tiquete estará en algún sitio, debe de haber olvidado dónde lo puso. No se preocupe. No lo busque más'. George Bernard Shaw le respondió: 'No entiende usted mi problema. No estoy buscando el tiquete no solo para enseñárselo, también quiero saber adónde voy.



Si lo extravío, estoy perdido. ¿Cree que lo estoy buscando por usted? Por favor dígame adónde voy'. El revisor respondió: «Esto es el colmo. Yo sólo estaba tratando de ayudarle. No se enfade. Quizá lo recuerde más tarde, cuando llegue a la estación. ¿Cómo le voy a decir yo a usted adónde va?».

Conocida la anécdota de quien dijo: 'que paren el mundo, que me bajo'. Alguien con más sabiduría corrigió: 'Si el mundo no se detiene, me detengo yo'.

Nicolás de Ma. CABALLERO, cmf.

1 Joseph Ratzinger cuando era sacerdote, en un programa de radio alemana en 1969.

EL VATICANO DA SU CONSENTIMIENTO A PEREGRINAR A MEDJUGORGE

INFOVATICANA / 19 de septiembre, 2024

El Vaticano da su consentimiento a peregrinar a Medjugorje, pero evita pronunciarse sobre la sobrenaturalidad de las apariciones

El cardenal Víctor Manuel Fernández, Prefecto del Dicasterio para la Doctrina de la Fe, ha publicado una nota oficial que busca poner fin a la prolongada controversia en torno a los

fenómenos espirituales de Medjugorje.



La declaración, que fue aprobada por el Papa Francisco el pasado 28 de agosto de 2024, aborda las numerosas peregrinaciones y testimonios de fe vinculados a este santuario (...). El documento subraya que, "a lo largo de los años, Medjugorje ha generado una serie de frutos espirituales positivos, incluyendo abundantes conversiones, retornos a la práctica sacramental y el surgimiento de numerosas vocaciones sacerdotales, religiosas y matrimoniales" (...).

El Cardenal Fernández remarca que, a pesar de los elementos edificantes que han surgido de este fenómeno, "los mensajes vinculados a los presuntos videntes deben ser siempre interpretados con prudencia", dado que no todos ellos presentan una coherencia teológica adecuada. Además, el documento recalca que algunos mensajes "podrían contener imprecisiones o confusiones, sin que esto sea necesariamente el resultado de una mala intención" por parte de los videntes.

SE INAUGURÁ EL I CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE LAS APARICIONES DE GARABANDAL

Han pasado 63 años desde que la Santísima Virgen María se apareció en el pueblecito de Garabandal (Cantabria). Iniciativa Internacional España con Garabandal, ha organizado el I Congreso Internacional Virgen de Garabandal los próximos 17, 18 y 19 de octubre en esa localidad montañesa.

² Tiziano Terzani, El fin es mi principio. Un padre, un hijo y el gran viaje de la vida, Edic. de Bolsillo, Madrid, 2011², 355.

AL IMPRESENTABLE RADCLIFFE NO SE LE EXPULSA, SE LE PROMUEVE



Fco. José FERNÁNDEZ DE LA CIGOÑA La Cigüeña De la Torre / 30 julio, 2024

https://infovaticana.com/2024/07/30/una-drag-queen-confirma-que-la-intencion-era-hacer-una-parodia-de-la-ultima-cena/:

"EL PAPA FRANCISCO TIENE LA COSTUMBRE DE DECIR COSAS QUE DEJAN A LOS OYENTES CONFUNDIDOS" (MONS. CHARLE J. CHAPUT)

INFOVATICANA / 17 septiembre, 2024

El arzobispo emérito de Filadelfia, monseñor Charles J. Chaput, ha sido uno de los pocos obispos que se ha atrevido a escribir sobre la ya famosa **declaración sincretista del Papa Francisco** en Singapur en un encuentro interreligioso con jóvenes en donde el Pontífice aseguró que «todas las religiones son caminos que llevan a Dios».

En un valiente y atrevido artículo publicado en *Firts Things*, el arzobispo estadounidense sostiene que «el Papa Francisco tiene la costumbre, ya bien establecida, de decir cosas que dejan a los oyentes confundidos y con la esperanza de que haya querido decir algo diferente de lo que realmente dijo».

Chaput reconoce que «como sus comentarios fueron improvisados, naturalmente carecieron de la precisión que normalmente poseería un texto preparado, por lo que es de esperar que lo que dijo no fuera exactamente lo que quería decir».

No obstante, el prelado sostiene que «el Sucesor de Pedro parece apoyar una idea extraordinariamente errónea que **afirma que todas las religiones tienen el mismo peso»** ya que no podemos obviar que «no todas las religiones son iguales en su contenido o consecuencias».

EL CARDENAL BURKE PUBLICA UN LIBRO SOBE LA NEGACIÓN DE LA SAGRADA COMUNIÓN COMO ACTO PASTORAL

INFOVATICANA / 7 de septiembre, 2024

El cardenal Raymond Burke ha lanzado su nuevo libro titulado 'Respetando el Cuerpo y la Sangre del Señor: Cuándo se debe negar la Sagrada Comunión,' en el que analiza cómo la negación de la Sagrada Comunión puede ser entendida como un acto de caridad pastoral.

Según un comunicado de prensa de Sophia Institute Press, emitido el 3 de septiembre, la obra destaca que negar la Comunión no es un acto de exclusión, sino una medida pastoral que busca preservar la santidad de la Eucaristía y guiar a los fieles hacia una recepción digna del Sacramento.

El libro del cardenal Burke proporciona un análisis accesible sobre las enseñanzas de la Iglesia respecto a la Eucaristía, abordando las circunstancias en las que la recepción del Sacramento debería ser restringida, según destaca el comunicado. Publicado por Sophia Institute Press, el texto explora los fundamentos históricos y teológicos de estas enseñanzas, basándose en fuentes como las Escrituras, los escritos de los Padres de la Iglesia, el Papa San Juan Pablo II y el Catecismo de la Iglesia Católica.

Según el comunicado, "en una época de pluralismo equivocado y relativismo doctrinal", el cardenal Burke profundiza en el artículo 915 de la Ley Canónica: "Los excomulgados y los que están en entredicho, después de la imposición o declaración de la pena, y los demás que permanecen obstinadamente en pecado manifiestamente grave, no deben ser admitidos a la Sagrada Comunión".

El libro también detalla la reverencia debida hacia el Santísimo Sacramento y cómo los fieles pueden beneficiarse plenamente de las gracias derivadas de su recepción, según lo explicado en el comunicado de prensa.

El arzobispo emérito de Filadelfia afirma sin titubeos que «no todas las religiones buscan el mismo Dios, y algunas religiones son equivocadas y potencialmente peligrosas, material y espiritualmente». Desde un prisma teológico, Charles Chaput expone que «los católicos creen que Jesucristo, de una vez por todas, reveló a toda la humanidad quién es Dios. Nos redimió con su muerte y resurrección, y nos dio la misión de llevar a toda la humanidad hacia él. Como nuestra fe enseña muy claramente, sólo Jesucristo es quien salva».

No sin razón, el arzobispo americano defiende que «sugerir, aunque sea vagamente, que los católicos siguen un camino más o menos similar al de otras religiones para llegar a Dios, priva al martirio de su significado. ¿Por qué entregar la vida por Cristo cuando otros caminos pueden llevarnos al mismo Dios? Semejante sacrificio no tendría sentido».

«El obispo de Roma es la cabeza espiritual e institucional de la Iglesia católica en todo el mundo. Esto significa, entre otras cosas, que tiene el deber de enseñar la fe con claridad y predicarla evangélicamente. Los comentarios vagos sólo pueden confundir. Sin embargo, con demasiada frecuencia la confusión infecta y socava la buena voluntad de este pontificado», concluye el artículo de Chaput.

FINALIZA EL 53º CONGRESO EUCARÍSTICO EN QUITO

VATICAN NEWS

Mediante una misa solemne, presidida por el Legado del Santo Padre, el cardenal Baltazar Porras, finalizó el 53º Congreso Eucarístico Internacional en la ciudad de Quito, Ecuador, el domingo 15 de septiembre.

Aproximadamente 13 mil personas se congregaron en la explanada del parque Bicentenario para participar en la misa de clausura del máximo congreso eucarístico que se desarrolló desde el 8 al 15 de septiembre en la capital de Ecuador.

El Legado Pontificio instó a los presentes a comprender que, para los cristianos, "la fraternidad no es una opción que puede o no tomarse, es consustancial a la fe cristiana y, además, un imperativo evangélico". Del mismo modo, el cardenal se refirió a la fraternidad como "el lazo de unión entre los seres humanos como expresión de una auténtica filiación, en el respeto a la dignidad de la persona, la igualdad de derechos y la solidaridad de unos hacia los otros, de una radical familiaridad con paternidad creadora y maternidad consoladora".

PRÓXIMOS COMPROMISOS DEL PAPA

Tras viajar a Luxemburgo y Bélgica el jueves 26 de septiembre. El Papa iniciará del 2 al 27 de octubre en el Vaticano la segunda sesión de la XVI Asamblea General Ordinaria del Sínodo. Será el punto final (que no definitivo) a un largo proceso que comenzó en 2021. Y según expresó en el avión de regreso a Roma tras su periplo asiático, su deseo es viajar a Canarias para estar cerca de los inmigrantes, antes del Jubileo.

LA PERSECUCIÓN DE LOS SERMONES Y HOMILÍAS

as actuales democracias occidentales, a mitad de camino entre el liberalismo y la socialdemocracia, ésta última a su vez no deja de ser un sucedáneo del marxismo, están evolucionando hacia posiciones políticas y proyección institucional de carácter totalitario. Hoy en occidente cada vez es más difícil ser disidente de una serie de cuestiones ideológicas que además todas ellas son profundamente anticristianas.

Toda esta ideología progre/woke asumida tanto por liberales como por socialdemócratas y demás izquierdistas, se está imponiendo en todos los campos de manera totalitaria y no admite que se contravengan sus dogmas de ninguna manera. Los ejemplos son muy abundantes y afectan a cuestiones como el aborto, eutanasia, homosexualismo, moral disoluta, inmigración o cambio climático por poner ejemplos significativos de la ideología totalitaria progre.

Y los instrumentos que utilizan para perseguir a los disidentes son evidentemente los medios de comunicación, pero también las leyes y las instituciones como la fiscalía del odio o jueces, especialmente los que son adictos ideológicamente porque la justicia verdaderamente independiente no existe.

Hay un rasgo totalitario muy evidente que se utilizó tanto en la revolución francesa como en la bolchevique. Cuando no se persigue directamente el exterminio físico del clero y los feligreses, los totalitarios de todo signo y condición lo que quieren y buscan por todos los medios es un clero fiel a la ideología dominante, llegando incluso a controlar los sermones y homilías. En España precisamente estamos llegando a un intento por parte de los políticos totalitarios de controlar los sermones de obispos y sacerdotes.

Un ejemplo lo hemos vivido recientemente en la población navarra de Cascante, la cual a principios de septiembre celebraba sus fiestas patronales. El día del patrón en la misa grande de la basílica del Romero, el sacerdote cascantino Jesús Planillo Bartos, "agustino recoleto", fue el encargado de la homilía. Comenzó el sermón hablando de la familia.

El cura fue más allá, y en un momento dijo que había estado en Andalucía en verano y que regresó apenado: "En un pueblo de 15.000 habitantes, que tiene un 40% de población musulmana, y no tengo nada contra los musulmanes..., resulta que ahora son 40 las personas que van a misa el domingo cuando antes se llenaba la iglesia. Es lamentable".

Planillo continuó su discurso indicando que "familias enteras se van de los barrios porque realmente no pueden vivir. ¿Y por qué? Porque los poderes públicos dan toda clase de facilidades a los inmigrantes, que me parece muy bien. ¿Y los nacionales?".

Mientras realizaba la intervención el sacerdote, comenzaba un enorme murmullo por parte de los asistentes, que ya demostraban por tanto su afinidad con la ideología progre, aparte de una enorme falta de respeto. La cosa no ha quedado ahí, numerosos medios de comunicación se han hecho eco del sermón y han aprovechado para intentar linchar mediáticamente al sacerdote por su intervención.

Y no contentos con ello, el Parlamento de Navarra, que se ve que no tiene mejores cosas que hacer, ha condenado el sermón de Planillo por considerarlo abiertamente xenófobo y no sé cuántas bobadas más del estilo progre, incluyendo a UPN que se ha sumado al linchamiento político del sacerdote.

Como podemos apreciar en el caso del sermón de Cascante, en el momento que un sacerdote ataca uno de los dogmas progres es repudiado y linchado mediática y políticamente por los medios y políticos progres y por las instituciones. Y contento se puede ver que no se haya metido la fiscalía del odio por medio para "investigar" a ver si se

ha podido cometer un delito de odio. Por cierto, aparte de que los delitos en sí de cometerse serían con odio, nunca con amor, el hecho de legislar que existan delitos de odio ha sido un intento de la izquierda de criminalizar cualquier pensamiento que vaya en contra de sus dogmas, por lo tanto, es un delito político.

El caso de Cascante no es aislado, no es el primer sacerdote linchado mediáticamente por atacar los dogmas progres. Por ejemplo, con el caso de la homosexualidad, ya fue perseguido el obispo de Tenerife hace dos años, cuando al decir que la homosexualidad era un grave pecado fue linchado mediáticamente, pidió su cese hasta el presidente de la Comunidad Autónoma (otro que se ve que no tiene cosas mejores que hacer) y la fiscalía del odio abrió diligencias, aunque finalmente fueron archivadas.

No son los únicos ejemplos, otros sacerdotes en los últimos años han sido perseguidos por sus sermones o declaraciones siempre que pusieran en cuestión algún dogma progre. Como podemos comprobar, el sistema, cada vez más totalitario, pretende controlar cualquier declaración, incluso los sermones de los sacerdotes y las homilías. Tenemos que ser cada vez más conscientes de que estamos viviendo un proceso revolucionario desde las instituciones de signo totalitario y totalmente anticristiano, que guarda muchas similitudes con los dos grandes procesos revolucionarios anteriores, la revolución francesa y la rusa.

Su primer objeto es someter al clero a los dogmas oficiales, profundamente anticristianos, y así tener sometida a la Iglesia. No es descartable que, en un futuro, si no consiguen sus objetivos, cada vez se vuelvan más violentos en sus reacciones. Son los tiempos que nos han tocado vivir y tenemos que ser muy conscientes de ello y perseverar.

Francisco DE ALVARADO

Viene de pág. 2

Promesas del Santo Rosario

- 7. "Los devotos de mi Rosario, en la hora de la muerte, no morirán sin sacramentos".
- 8. Libraré del purgatorio a quienes recen el Rosario devotamente.
- 9. Los niños devotos al Rosario merecerán un alto grado de Gloria en el cielo.
- 10. Obtendrán todo lo que me pidan mediante el Rosario.
- 11. Aquellos que propaguen mi Rosario serán asistidos por mí en sus necesidades.
- 12. Mi hijo me ha concedido que todo aquel que se encomiende a mí al rezar el Rosario tendrá como intercesores a toda la corte celestial en vida y a la hora de la muerte.
- 13. Son mis niños aquellos que recitan el Rosario, y hermanos y hermanas de mi único hijo, Jesús Cristo.
 - 14. La devoción a mi Rosario es una gran señal de profecía.

CAMPAÑA DE ABOGADOS CRISTIANOS: EUTANASIA Y TRASPLANTES

En los últimos días ha saltado la **polémica por la campaña**, en la que ABOGADOS CRISTIANOS exige que **no se efectúen pagos** a los hospitales por detectar donantes entre aquellos **que eligen la eutanasia**. Se reafirman en su posición y continuarán denunciando públicamente el **lucro por parte de los centros sanitarios** que detecten donantes **entre las personas que solicitan la eutanasia**. No es ético que, a una persona **en una situación vulnerable**, habitualmente sobrepasada por el sufrimiento y cansada de la situación vital en la que se encuentra, **le hagan sentir que "es más útil, muerta que viva"**.

ENTRE DOS FECHAS: 12 DE OCTUBRE Y 11 DE SEPTIEMBRE

onfrontamos dos fechas significativas pero antagónicas. El 12 de octubre, fiesta de la Hispanidad y el 11 de septiembre de 1714, utilizada de forma espuria por los nacionalistas y separatistas catalanes, y aprovechada (y esto es lo mas grave) de forma fraudulenta y oportunista por dirigentes políticos españoles, no catalanes.

La celebración del Dia de la Hispanidad, surgida en Argentina en el periodo de la presidencia don Hipólito Yrigoyen, como *Dia de la Raza*, tenía como motivo no sólo conmemorar la fecha del Descubrimiento, sino el reencuentro con nuestra historia, fundamentada en la fe católica y la cultura. En sentido estricto, se hace referencia a la mayor gesta del mundo; el descubrimiento y la evangelización de América.

Obra de una magnitud inefable, dado que además de la cristianización de los indígenas, por solo este motivo merece el cum laude, se realizó una gran obra material de construcción de iglesias, catedrales, universidades, escuelas tanto primarias como institutos que hoy denominaríamos de enseñanza secundaria o de formación profesional, de enseñanza especial para sordomudos y obras públicas de todo tipo. Tampoco se puede olvidar la labor legislativa, como la referente a la jornada de ocho horas de trabajo o de seguridad por accidente de trabajo, o el permiso remunerado de tres meses para las mujeres embarazadas y las que hubieran dado a luz. Sin soslayar la edición de gramáticas indígenas y catecismos en su propia lengua. Tampoco se debe soslayar a formación en Méjico de una mundialmente famosa escuela de óptica o la aparición de la imprenta antes que en lo que hoy llamamos Estados Unidos.

Capítulo aparte merece destacar, la liberación, gracias a nuestra gesta, de la opresión tiránica, antropofágica y sangrienta del imperio Azteca. Hechos que en general, deberían recordar tanto el antiguo presente mejicano Andrés Manuel López Obrador como la actual Claudia Sheinbaum Pardo. Que son quienes debieran pedir perdón a España por seguir y propagar la canallesca *Leyenda Negra*, hija de la calumnia, la envidia y el odio.

Sin embargo, nuestra epopeya no se podría explicar sin la trayectoria que supone la esencia de España: su catolicidad. Así, debemos hacer mención de un fragmento del epilogo de la HISTORIA DE LOS HETEREDOXOS ESPAÑOLES de nuestro muy ilustre polígrafo Don Marcelino Pelayo, quien, tras describir nuestra descendencia cultural y jurídica de la romanida, como factor de identidad, nos dice: "(...) Pero faltaba otra unidad mas profunda, la

unidad de la creencia...Esta unidad se la dio a España el Cristianismo (...)"

De esa premisa provienen los grandes hitos de la nuestra historia patria. El III Concilio de Toledo, que se forjo la Nación Española con la fusión de las comunidades hispanorromana e hispano visigótico. La Reconquista frente a la invasión sarracena en el año 722, con su finalización por los Reyes Católicos tras la conquista del Reino musulmán de Granada, teniendo como enlace diversa gestas parciales, como la batalla de las Navas de Tolosa en 1212, protagonizada por los diversos reinos españoles. España era UNA nación compuesta por diferentes entes territoriales soberanos, a los cuales les unía la idea y el anhelo de formar parte de una Patria Común la antigua Hispania.

Como efeméride antagónica o, mejor dicho, falsamente contrapuesta, nos encontramos con la conmemoración del 11 de septiembre de 1714, fecha deformada en su significación por los nacionalistas y separatistas catalanes, por cierto, cada año más deslucido. La festividad secesionista de Cataluña se "fundamenta" en una serie de falsedades con el mismo hilo conductor, ir contra España.

Precisemos, en primer lugar, que el conflicto habido en TODA España entre el 1702 y el 1714, NO fue una guerra por la independencia de Cataluña, sino dinástica, a la muerte sin descendencia del último rey de la Casa de Austria Carlos II, entre el Archiduque Carlos de Augsburgo y Felipe de Anjou. O sea, entre la dinastía de los Austria y de los Borbones. Guerra dinástica con un gran trasfondo internacional, la rivalidad hegemónica entre Austria, Prusia e Inglaterra, de un lado y Francia de otro. A mayor abundamiento, no todos los catalanes eran partidario del pretendiente austriaco, como no todos los no catalanes lo eran del nieto de Luis XIV.

Cabe significar, por otra parte, que, en un principio, las autoridades catalanas del momento habían prometido lealtad al futuro Felipe V, y recalcamos la designación de autoridades, porque el pueblo llano era profundamente antifrancés. Hecho que no suele oírse en los medios de comunicación de ámbito regional.

También se omite sistemáticamente, la circunstancia muy significativa de que tras el tratado de paz (por separado, claro está, con Inglaterra y Holanda, y Francia), el conocido como Tratado de Utrecht, se le entregó a Inglaterra, Gibraltar y Menorca (está a Dios gracias, restituida a la soberanía española). Intentándose lo mismo con los dirigentes catalanes, el 22 de junio de 1713 en Hospitalet de Llobregat, a lo que se negaron.



† EN LA PRESENCIA de la infinita majestad de Dios nuestro Señor; de la Santísima Virgen, Patrona de España; de Santiago Apóstol, también su Patrono; de todos los Santos Padres del III Concilio Toledano; y de todos los Santos y Mártires de las Españas,

JURO defender la doctrina de la UNI-DAD CATÓLICA DE ESPAÑA y trabajar con todas mis fuerzas para su Reconquista y restauración en nuestra patria.

OBJETIVO DEL JURAMENTO:

La UNIDAD CATÓLICA de ESPAÑA, por el REINADO SOCIAL de Jesucristo.

ALMA teológica del JURAMENTO: La Encíclica "Quas Primas" de S.S. el Papa Pío XI (11-XII-1925), sobre el Reinado Social de Jesucristo. "Venga a nosotros tu Reino".

CUERPO práctico del JURAMENTO:

- 1.º- Cubrir la FICHA de juramento. (Necesitamos saber cuántos y QUIÉNES somos).
- 2.º- Compromiso de **ASISTENCIA ANUAL** a las Jornadas Nacionales.

(Necesitamos comprobar la perseverancia en el empeño).

- 3.º- Compromiso de ACCIONES apostólicas CONCRETAS.
- 4.º- REUNIRSE y dedicar un TIEMPO (x horas semanales y mensuales) a trabajar por la Causa.
- 5.º- Suscribirse y propagar el "SIEMPRE P'ALANTE", órgano nacional de la U.C.
- 6.º- Apoyar ECONÓMICAMENTE las acciones.

En conclusión, los españoles nos vemos encerrados entre una fecha gloriosa, silenciada, escarnecida o calumniada, y otra totalmente falseada.

Jaime SERRANO DE QUINTANA

ESBIRROS JURÍDICOS

oy jurista, de profesión y de vocación, aunque cada día estoy más desengañado de la ¿ciencia? del Derecho.

La llegada al gremio de nuevas manadas de trepas, de vividores, de alcahuetes jurídicos, mamporreros del Derecho, ha dado lugar a una nueva fauna, que yo llamo los esbirros jurídicos. ¿Qué es un esbirro jurídico...?

La acepción tercera del Diccionario de la Real Academia define al esbirro como la "persona que sigue servilmente a otra por dinero o por interés". También llamadas leguleyos, que según la acepción segunda del DRAE es la "persona que aplica el derecho sin rigor y desenfadadamente".

Desde hace años, creo que décadas, vengo peleando, jurídicamente hablando, con esa troupe, formada por advenedizos, carentes de formación y de principios, en la mayoría de los casos, pero que, como los lagartos, tienen una gran afición a colocarse al lado del sol que más calienta. Muchos de ellos ocupan altos cargos, de confianza (de confianza de los políticos con mando en plaza, claro), con nombramientos a dedo, que hacen que no puedan tener criterio propio sobre nada, salvo que quieran ser cesados rápidamente. Estos, en el fondo, me dan pena, y muchos de ellos tienen cargas familiares, hipotecas o alquileres que pagar, etc., que hace que para ellos el Derecho sea algo instrumental, maleable, siempre en beneficio de sus amos. ¡Y no hablo de la Justicia, porque una buena parte de ellos desconocen que es la Justicia, o les da exactamente igual!

Recuerdo la definición de Justicia de Santo Tomás de Aquino, que creo es la más acertada: "Justicia es dar a cada uno lo suyo".

Pero lo que me resulta realmente repugnante, es la existencia de altos funcionarios jurídicos, de élite, que se venden al mejor postor, a cambio de ascender más en su carrera, cobrar mayores complementos retributivos o disfrutar todavía de más privilegios. Esos, deberían estar todos en la cárcel.

¿Cómo es posible que un funcionario, que tiene estabilidad laboral de por vida, acepte venderse, no por un plato de lentejas, sino de jamón de jabugo...?

El poder político es tan discrecional, arbitrario y prevaricador (y la prevaricación administrativa es un delito), que puede hacer que una triste funcionaria del INEM, harta de poner el sello de caucho en las cartillas de los parados, pueda acabar presidiendo el Consejo de Estado, nada menos. O que se nombre vicepresidentes del gobierno, ministros, secretarios de Estado, subsecretarios y directores generales a auténticas acémilas jurídicas. Y no hablo del presidente actual, pues ya sabemos todos que es un falso doctor en economía. ¡Será "doctor" en la economía de su casa, pues ahí qué bien les va a Begoña y Pedro, "conseguidores de dinero público"!

Sánchez es una clara demostración de que nadie debería ser presidente del Gobierno sin tener unas mínimas nociones jurídicas, que son las que se adquieren, o se deberían adquirir, en la licenciatura, o actual grado, en Derecho. Y eso, como mínimo.

El derecho debe embridar el poder. Esa es la fuerza del Derecho. Cuando el régimen comunista sanchista decretó varios estados de alarma, en realidad de excepción, a la luz del artículo 116 de la Constitución, fuimos muy escasos los juristas que nos atrevimos a decir en público, de palabra o por escrito, que el Gobierno en realidad había decretado un estado de excepción (art. 116, 3), algo que no podía hacer, pues para ello precisaba la "previa autorización del Congreso Diputados". Congreso de los Diputados que cerró el mismo gobierno dictatorial, asumiendo así los dos poderes, el ejecutivo y el legislativo, y haciendo reales decretos leyes como si fuera una churrería jurídica. Y el Rey, que creo es Licenciado en Derecho, firmó todo lo que le ponían encima de la mesa, faltaría más. El PP, por su parte, apoyó al PSOE, aplaudiendo hasta con las orejas.

En otras palabras, que los juristas españoles tenemos lo que nos merecemos: un gran desprestigio social. En otras palabras, abogo por los buenos juristas, y por el destierro a cualquier infierno comunista de los leguleyos palanganeros del poder, que son cómplices de la situación, cuando no coo-



NUEVO LIBRO DE NUESTRO COLABORADOR Y EMINENTE JURISTA, RAMIRO GRAU MORANCHO

EL GOLPE DE ESTADO SANCHISTA (Grau Editores), aparece en un momento crucial para comprender la destrucción de España: en efecto, nos ubicamos a las puertas del establecimiento de un régimen de signo totalitario, seudocomunista con emolientes masónicos paródicos, capitaneado (es un decir) por una siniestra figura, entre grotesca y psicótica, en verdad demencial: el Dr. Sánchez, un auténtico prestidigitador político, capaz de las mayores audacias con tal de perpetuarse en el poder. Dicho plan ya está escrito y decidido, y llegado el momento se ejecutará con criminal e higiénica limpieza.

José Antonio Bielsa Arbiol

Disponible en Amazon

peradores necesarios, como agentes activos para la instauración de un régimen comunista en nuestra Patria.

Ramiro GRAU MORANCHO

LEGISLATURA BASURA

Julián Quirós

ABC (Sala de Máquinas) / 19 de septiembre, 2024

Todos lo saben, pero disimulan. La regeneración democrática de España será inviable mientras Pedro Sánchez no abandone La Moncloa. El es el primer y principal causante de la degeneración de la calidad institucional y de los abusos contra los organismos independientes y la separación de poderes. El plan gubernamental atribuye a terceros los defectos propios del sanchismo: afán por la opacidad, coacción a los críticos y ocupación de los espacios públicos mediante la colocación de clones de Tenazos en el Tribunal Constitucional, el Banco de España, Televisión Española y donde haga falta. La regeneración resulta imposible hasta que el Partido Socialista acabe con la indignidad de haber arrastrado a su electorado hacia el precipicio de una causa personal, la de Sánchez. La mayoría parlamentaria asume que se ha quedado sin agenda legislativa y levanta una colección de disparates jurídicos y la consiguiente chatarra ideológica.

LAS PUERTAS NO PUEDEN ESTAR ABIERTAS A TODOS

no de los propósitos de la masónica Agenda del Nuevo Orden Mundial es destruir lo poco que queda va de civilización cristiana en occidente. por medio de la invasión de pueblos con culturas, creencias y costumbres, no sólo diferentes, sino contrarias a las de nuestra fe católica. Con la ayuda, no pocas veces, de bastantes jerarcas de la Iglesia que tienden a cerrar los ojos ante los problemas graves que los flujos migratorios incontrolados e indiscriminados están causando a las naciones de Europa, incluso negar la relación existente entre la inmigración ilegal y el aumento de la criminalidad y los problemas de convivencia generados por parte de esa inmigración.

Sí, es verdad que no se puede afirmar que todos los inmigrantes que entran ilegalmente son o van a ser unos delincuentes, unos terroristas, unos caraduras que vienen a aprovecharse de las ayudas sociales o unos mahometanos que pretenden implantar la ley islámica en nuestra Europa. Pero no es menos verdad, y está más que demostrado, que entre los llegan ilegalmente muchos vienen con esas intenciones, o acaban cayendo en ese tipo de conductas una vez se les ha permitido instalarse en nuestros países.

Los movimientos políticos y sociales que piden el riguroso control de nuestras fronteras; la deportación de los que han venido y están en nuestra tierra de manera irregular, y el establecimiento severo de criterios para discernir a quién acoger y a quién no, en base a las necesidades y posibilidades reales de cada país, y al perfil ideológico, religioso, cultural, sociológico y penal de cada emigrante, no son generadores de odio xenófobo y supremacismo racial, sino defensores del bien común de la sociedad, de las raíces cristianas de Europa, de la civilización occidental (o de lo poco que, lamentablemente, resta de ella).

Entre esos criterios de selección no están ni el color de la piel, ni la nacionalidad del inmigrante. Pero sí estos otros:

1°. La prevención ante los que proceden de países en los que lo normal es vivir en

situación de delincuencia habitual y de anarquía social, o de aquellos que profesan el islamismo. 2º. Indagar si tiene antecedentes penales, milita en organizaciones terroristas, pertenece a una mafia o banda criminal, viene aquí a probar suerte o con un contrato laboral previo. 3º. Conocer su situación económica y laboral en el país de origen. 4°. Si para emigrar ha tenido que pagar a una de las mafias de tráfico de inmigrantes y cuánto ha tenido que desembolsar. 5°. Si proviene de una nación en guerra o en la que existe una cruenta persecución religiosa o política, saber si el inmigrante en concreto pertenece al grupo de los perseguidos o al de los perseguidores, o si está en edad militar y debiera permanecer defendiendo a su patria o a su comunidad en vez de desertar y huir cobardemente.

Todos estos criterios de selección, y otros, son imposibles cuando la inmigración se produce de manera descontrolada y cuando se permite que esos inmigrantes irregulares permanezcan en nuestros países sin antes pasar por una criba. Este tipo de políticas de apertura total a la inmigración, perjudica a los inmigrantes que sí viven en nuestras sociedades respetando o asumiendo nuestra fe y nuestra moral, trabajando y pagando sus impuestos como cualquier otro. Inmigrantes que han tenido

que pasar por un proceso, a veces largo y complejo, de regularización de su situación y que ven ahora como a otros no se les exigen las condiciones y los requisitos que a ellos se les obligó a cumplir.

Son las políticas de acogida ilimitada de inmigración las que generan y fomentan el odio, el racismo y la xenofobia, porque es bastante probable que muchos de los ciudadanos que padecen los males provocados por los inmigrantes malvados que viven entre nosotros gracias a la inmigración indiscriminada, acaben confundiendo a justos y pecadores, pensando que toda inmigración es igualmente maligna y que hay que cerrar las puertas del todo a todo inmigrante. Que terminen creyendo que es la nacionalidad o la raza de los inmigrantes lo que los convierte en peligrosos.

Los católicos creemos que todo ser humano, sea cual sea su raza, nacionalidad o condición social, es una criatura de Dios, llamada a la filiación divina, a la santidad y la gloria celestial. Y que, por eso, todo ser humano merece, en principio, respeto y amor. Pero también sabemos que la caridad tiene un orden. Que no es caridad dejar morir de hambre a tus propios hijos para dar de comer a los de otro. Que no es caridad acoger a quien pretende hacerte daño a ti y a los tuyos. Que la legítima defensa ante un agresor es un derecho de cada uno y, además, puede ser un deber cuando se trata de defender a quienes tienes a tu cargo, a tu familia, a tu comunidad y a tu patria.

Tenemos el derecho y la obligación de proteger nuestras fronteras de cualquier invasión, cruenta o no, que ponga en riesgo nuestra seguridad, nuestro bienestar material y nuestra Fe.

José María PERMUY



"Desear el saber por el saber". San Alberto Magno

¡RENUEVA tu suscripción a Siempre palante 2024 II!

ENVÍENOS su importe 40 € anuales por TRANSFERENCIA BANCARIA:
Banco Santander **ES69.0049.1821.0229.1055.3426**

PARA ASEGURAR su desenvolvimiento económico, SP' tiene, además de los pagos de suscripción ordinaria, su

"PANTANTO" ¡EMBALSA en él tus DONATIVOS!

AVISOS QUE SE HAN CUMPLIDO

■ l fervor apostólico del capitán Card los Etavo (+ 2006) se centró en te-hoy comprendidos por todos, como la autodemolición en la Iglesia, la necesidad de la Revelación cristiana, la Revolución mundial con sus eficaces tentáculos internacionales del comunismo y la masonería -vivitos y más activos que nunca-, y los anuncios marianos de Fátima y Garabandal. Etayo recordó la Cruzada española anticomunista de 1936, y las verdades y virtudes necesarias para dar la vuelta al inmenso manto de oscuridad sobre el horizonte, que hoy, si no rezamos, nos agobiará sin piedad y nos aplastará sin escapatoria. ¿Nuestra misión?: perseverar nosotros y sostener a nuestros hermanos, pues es la hora de Dios.

El capitán Etayo fue pionero en identificar y probar qué se esconde tras las apariencias y cómo funciona la política. Utilizó información de Itineraires, Spotlight, Pinay, Van Straaten, Poncins, los Protocolos, y un largo etc. La gente, ignorante, creía que estaba alucinado, mientras que hoy todos se preguntan cómo hemos llegado hasta aquí. Hoy tenemos más medios, pero ojo con ellos. Muchos se dan las mismas respuestas que Etayo: un poco tarde, pero al menos démonos cuenta que, el liberalismo como medio de disolución, es el niño bonito de la Revolución mundial (hov NOM), y que el comunismo es su meta, sea de Moscú, Pekín o la ONU...

Etayo siguió el magisterio de la Iglesia, y no opiniones extrañas y particulares de cierta jerarquía católica, con cierto autodidactismo quizás necesario por la inercia de casi todo el clero. Le bastaba saber leer y ser fiel a la tradición católica y sus mayores.

Lo que ayer era un riesgo decirlo, hoy lo vemos ante nuestros ojos. Así se explican muchas cosas, aunque sea mucho lo que ignoremos. Reunamos todo en uno.

Para Etayo, la soberanía popular y el brillo de la democracia liberal era un timo. La libertad para todo y todos era un truco soez, porque el igualitarismo ignora que el error y vicio utilizan mil engaños y trampas capciosas. Y así ganan, sucediéndose en cadena la contaminación de las almas. el sincretismo e indiferentismo religioso, perseguir al resistente, perder las libertades para el bien, y obligar a hacer el mal (v. gr. en educación) bajo el control jacobino o comunista. Obligar con el pretexto de "democracia" convertida en dios. Ante ello, la "maravillosa" coartada del liberal es el arte individual del escaqueo, creerse más listo que ellos, y la objeción de conciencia -si la admiten- en el llamado "Estado de Derecho". El liberalismo es una fase del engaño planeado para una socie-



dad que necesita ser engañada, si queremos que reniegue a lo bueno que le queda. Los Gobiernos liberales (entonces UCD) fueron ineptos y cómplices con los objetivos favorables al marxismo.

Para Etayo, el PSOE es uno y sigue diversas fases: a los terribles y taimados González y Guerra, les suceden los mentirosos y radicales social comunistas ZP... y Sánchez. La derecha sociológica, engañada por dirigentes masones, sigue el camino de la izquierda. La Revolución avanza inexorable, y cada vez se ve mejor que alguien gobierna en la sombra (Soros visitó a Sánchez al día siguiente de su posesión).

Las complicidades suicidas exigen traidores que se venden y juegan a dos aguas. Infiltran todos los partidos. Las elecciones se dirigen, los votos no se recuentan y los resultados se manipulan. Impera la corrupción organizada, el desorden social, el terror de ETA (sus amigos son legales, llegan a los parlamentos, al poder municipal, controlan Navarra, y son el apoyo necesario del Gobierno español). Impera el desprestigio de las instituciones públicas, la comedia parlamentaria, la total ruina económica, la invasión del territorio como en el 711..., mientras se atemoriza, enloquece y "vacuna" -esto no lo vio- a la población, deudora de subvenciones. Existe un engaño organizado a gran escala. Lenin lanzó la consigna: "Para los cuerpos la violencia, para las almas la mentira". La propaganda es poderosísima y controla los medios de comunicación. La guerra subversiva, se convierte en un lavado de cerebro y guerra psicológica, para imponer el silencio, miedo y la aceptación de los hechos. Las dictaduras rojas no caen, y tienen las espaldas cubiertas por sus amos (lo que explicaría los órdagos continuos del PSOE, Sánchez Castejón y socios).

Si los que mandan estaban entre bambalinas, hoy salen con el mayor descaro (Bilderberg, Trilateral, Foro de Davos, Soros, Bill Gates, Xi Jinping... como caras visibles del NOM). Es una plutocracia capitalista que tiene a su servicio a las masas callejeras de ultraizquierda, y hasta crea una falsa y exitosa "contra" para controlar cualquier oposición. Las revoluciones se hacen con una ingente masa de dinero, se compran políticos y parlamentos, y se crean imperios económicos clientelares basados



SANTA TERESA DE JESÚS 15 de octubre

(Ávila, 28 de marzo de 1515 – Alba de Tormes, 15 de octubre de 1582)

Su nombre secular fue Teresa de Cepeda Dávila y Ahumada. Fue una monja, fundadora de la Orden de Carmelitas Descalzos, rama de la Orden de Nuestra Señora del Monte Carmelo. Mística y escritora. También conocida como Santa Teresa de Ávila. Fue beatificada en 1614, canonizada en 1622 y proclamada Doctora de la Iglesia católica en 1970 durante el pontificado de Pablo VI.

Junto con San Juan de la Cruz, se la considera la cumbre de la mística cristiana y una de las grandes maestras de la vida espiritual de la Iglesia. Fue la primera mujer declarada doctora por la Iglesia.

en la corrupción. Dan golpes de Estado cuando les conviene (23 F, 11 M, el 'procés' III-2015 a X 2017, Sánchez 2024). *Cuartean y romperán España*, con una Unión de Repúblicas (socialistas) Ibéricas, y vendrá el enfrentamiento de los taifas.

Para Etayo, los Gobiernos, al servicio de sus amos, actúan conscientemente contra sus pueblos: se turnan, los ahogan a impuestos, reparten miseria, los corruptos los esquilman, no hay futuro, se quitan libertades, se cae en el control, dirigismo, viene el totalitarismo y la sustitución demográfica. Oigo al ministro mamporrero Oscar Puente decir, que España es como Venezuela: social comunista. Los avisos de Etayo se han cumplido: llegará el comunismo y la esclavitud a España. ¿Y Sánchez?: pues tiene como antecedentes las muchísimas trampas de la UCD y PP.

Como el máximo objetivo es perseguir a la Iglesia católica, corromperla y utilizar-la, otro día más.

José Fermín GARRALDA

NUESTRO APOYO A DOS BENEMIÉRITOS SACERDOTES

11 lunes 23 (septiembre, 2024) iban a ser juzgados en la Audiencia Provin-tro querido amigo y colaborador, don Jesús Calvo Pérez, para quien la Fiscalía del Odio pide tres años de prisión, y una multa de 3.000 euros, por sus artículos y declaraciones sobre la excesiva inmigración que España padece. Y don Custodio Ballester por un artículo sobre el islam. Pero como la acción expeditiva de esta justicia no se queda ahí, para el director del diario Alerta Digital, don Armando Robles, medio que publicó el artículo de don Custodio, se pedían cuatro años y medio de prisión, y el cierre del digital, por entender la fiscalía "que transmite mensajes de odio".

El juicio, que no se pudo celebrar por imposibilidad de asistencia del abogado del don Custodio, se pospone sin fecha, de lo que estaremos pendientes. Desde este mensual vaya todo el apoyo de su director y del resto de sus colaboradores a nuestro amigo don Jesús y a don Custodio.

Respuestas del Padre Calvo a las acusaciones en su contra:

- 1^a. Rechazo rotundamente el concepto de ODIO contra los emigrantes o inmigrantes ilegales de que se me acusa, por ser un concepto totalmente INADECUADO E IMPROPIO para el caso tratado.
- 2ª. No se puede identificar una denuncia legal, ordenada y documentada, con una declaración de Odio, a unas personas a las que se las reconoce como intrusos ilegales (aunque sean engañadas por las mafias y abandonadas después al mar), con odio personal hacia las mismas. El odio supone ataque persecutorio y destructivo hacia lo que se dice odiar y mal se puede odiar a quien no se conoce. Las vallas de Ceuta y Melilla, ¿son declaración de odio?
- 3ª. Mal se puede odiar a quienes, siendo ilegales, que han llamado a mi puerta, como a la de tantos sacerdotes, pidiendo limosna porque dicen que no tienen trabajo, les he ayudado sin decirles ni una palabra de desprecio a su situación actual, y, es más, compadeciéndome y rezando por



Don Custodio y Don Jesús

ellos, como corresponde a mi Ministerio Sacerdotal y a mi fe católica.

- 4ª. El concepto de ODIO tiene en filosofía ética clásica, como en concepto moral teológico, tres acepciones:
- El concepto vulgar se hace como una simple indiferencia o distanciamiento hacia una persona, por ejemplo: "tal persona es odiosa, porque es inoportuna, pesada, aburrida, desagradable".
- El concepto amplio, odio significa preferencia de una cosa o acción, por otra mejor; por ejemplo: "tal oficio o trabajo es odioso porque es peligroso, se tributa mal, lo que no se reconoce extinguible porque alguien tiene que hacerlo".
- Y el concepto estricto, odio significa persecución y extinción de aquella cosa o persona que se dice odiar.

Esto es lo que prohíbe el quinto Mandamiento de la Ley de Dios, que coincide con la ética racional.

- 5^a. Ni he pedido persecución, ni mucho menos extinción de nadie por ilegal que sea como intrusista en naciones ajenas.
- 6^a. Son seis, al menos, las consecuencias adversas de estas ilegalidades:
- Peligros de inseguridad pública, dadas las condiciones delictivas de gentes que no tienen nada que perder.
- Competencias desleales contra nuestros agricultores, que se encuentran con jornales de esclavitud, como está sucediendo en EE.UU. con los ilegales mejicanos.
- Peligros sanitarios porque vienen sin certificados médicos y nos pueden introducir enfermedades desconocidas o ya extinguidas en nuestra Patria.
- Peligros de camuflar terroristas y fanáticos peligrosos, haciéndose pasar por in-

- migrantes.
- Peligros de proxenetismo, cuyo tema ha sido expuesto en el Senado, recientemente.
- Mientras este descontrol invasivo no se evite, se genera el efecto "llamada", con lo cual, el mal no se ataja, sino que se incrementa.
- 7ª. La "basura que no va a Israel", hace alusión a la masa humana amorfa e incapacitada laboralmente, y desfavorable a la sociedad occidental, mercantil. No es despectivo, sino reconocer que muchos de ellos no tienen ni los estudios ni la formación o experiencia necesaria para ser útiles en nuestra sociedad.
- 8ª. "Actuar contra los musulmanes" hace referencia a exigir a la legítima autoridad a evitar y poner freno a esa trashumancia ilegal y antisocial, que se convierte en invasión práctica, según los planes secretos y masónicos del plan "Valeri", cuya documentación está en mis libros.
- 9ª. "Traer piojos" hace alusión a lo dicho sobre peligros de salud, por falta de higiene en esas olas de extranjeros que arriban apiñados en rebaño. Y no es injurioso, sino meramente descriptivo de la realidad.
- 10°. "Dar la razón a Hitler" significa el cumplimiento de sus predicciones de futuro, como lo demuestran los "Protocolos de los sabios de Sin", que se están cumpliendo al pie de la letra. Visión profética de futuro sionista. En el Mein Kampf", verán la visión de los problemas del mundo de su tiempo. No me refiero a todo lo demás que pudo pasar tras la segunda Guerra Mundial, con sus exageraciones y desacuerdos entre historiadores. Soy filósofo, y no investigador histórico.
- 11°. Oponerse a la inmigración ilegal, como a todo lo que es ilegal, sí es conforme y obligado de la doctrina católica y exigencia de la ley natural, como lo es la legítima defensa personal y nacional.

La Justicia, está antes que la caridad.

Jesús CALVO PÉREZ Párroco de Villamuñió (León)

"EL PLAN DE REGENERACIÓN DEMOCRÁTICA DEL GOBIERNO CONTRA LA FE CRISTIANA"

Entre otras medidas, el Plan de Regeneración Democrática aprobado por el Gobierno en el Consejo de Ministros el 17 de septiembre, elimina los tipos penales relativos a los sentimientos religiosos, los delitos de profanación y de escarnio. El Gobierno da curso favorable a la carta de la comisaria de Derechos Humanos del Consejo de Europa, Dunja Mijatovic, fechada el 11 de marzo del presente año, al Ministerio de Justicia español, en la que pedía a España considerar la despenalización de la ofensa a los sentimientos religiosos porque puede generar "limitaciones indebidas a la libertad de expresión".

LO SIENTO, PERO NO PUEDO EVITAR REÍRME

in duda alguna, los años son los grandes maestros del hombre y cuando te acercas a la vida centenaria esa realidad es un dogma indiscutible. La sabiduría popular lo ha dejado plasmado en el adagio: "Sabe más el diablo por viejo que por diablo". Sus lecciones son constantes. Unas de importancia trascendental y otras, simplemente divertidas. Hoy haré un breve comentario sobre una de estas últimas por la importancia que tiene para conocer a nuestros enemigos y su carencia de criterio sólido.

Para que se sitúen mejor, resumiré la experiencia. Pues a mí me resulto a largo de mi adolescencia y juventud una experiencia desagradable, oír con frecuencia esta frase: "La Iglesia Católica vive obsesionada por el sexto mandamiento".

De tanto oírlo, la gente se lo tenía creído y a quienes –como yo– ni caso hacíamos de esta machacona repetición, también nos amargaba la existencia. Personalmente les garantizo que nadie en la Iglesia me llenó la cabeza con la obsesión por el pecado contra ese importante mandamiento –importante como todos los otros nueve–. Aprendí todo lo que debía saber para cumplir con la moral católica cuando estudiamos en el catecismo la parte correspondiente, y para de contar.

La Iglesia, por supuesto, nos advertía de los riesgos de jugar con esos temas, pero lo hacía en la forma habitual con la que nos presentaba el resto de los deberes y dere-



chos de la moral católica. Así de simple. Les aseguro que yo **no viví nunca esa** "obsesión por el sexto Mandamiento" de la que los enemigos de la religión no se casaban de hablar y acusar a la Iglesia. La obsesión era suya, no del catolicismo.

Ahora bien, pensando en ello –casi un siglo después–, vemos claro que los enemigos del Evangelio, del catecismo y de su moral, están demostrando palpablemente que en su cerebro tienen "sexos" en vez de "sesos", y todo lo con vierten en materia sexual empezando por la política y la motivación de su propia existencia como personas. ¡No saben vivir fuera de la atmósfera sexual! Es la mejor demostración de no haber superado la fase del animal irracional. Y este fracaso de hombres,

descerebrados, ¿tiene en sus manos el futuro y la existencia de España? ¡Qué porvenir más negro!

La sabiduría del pueblo combate esta negra realidad con normas prácticas de supervivencia, fruto de los siglos de experiencia y que suele trasmitirnos en sentencias sabias, como "no hay mal que dure cien años" y, con buena lógica, ha decidido poner buena cara al mal tiempo; mientras tanto, aprovechan para sacarle partido a la estupidez de los políticos de izquierdas en su parte divertida, que la tiene, aun en los momentos más trágicos de su actuación como es el momento presente. Como quien puede y debe cortar en seco lo que está ocurriendo no hace nada, divirtámonos al menos con lo ridículo de su proceder cuando actúan, eso sí, seriamente convencidos de ser hombres importantes y hasta geniales.

¿No es divertido ver a Puigdemont creyéndose Napoleón, y humillando al guapo y bien vestido jefe de Gobierno español tomándolo por "niño de los recados" del cobarde que huyó en un maletero? ¿No les provoca risa ver a las innumerables ministras actuando como si los Ministerios fuesen "sus casitas de muñecas", en vez de pilares de la vida económica y social de España? Cuando aparecen ante el público, oficialmente, yo me siento como cuando llevaba a mis hijos a ver las marionetas de "El pueblo español" en Montjuic. No puedo evitar la risa.

Gil de la PISA ANTOLÍN

103.097 ABORTOS EN ESPAÑA, EN 2023

La cifra más alta de una década, más del 20% son mujeres reincidentes

En su visita oficial a Bélgica y Luxemburgo, el Papa visitó la tumba del rey Balduino fuera de su agenda oficial, acompañado sólo por los actuales monarcas. Al tiempo de calificar el aborto de "homicidio", a los médicos que lo practican de "sicarios" y manifestar que "si las mujeres tienen derecho a la vida, los hijos también lo tienen". Ya en el avión de regreso a Roma, 29 de septiembre, anunció que iniciará la causa de beatificación del rey **Balduino** porque "fue valiente y ante una ley de muerte, él no firmó y renunció".

SEGLARES CATÓLICOS ESPAÑOLES LA UNION SEGLAR DE NAVARRA

APOSTOLADO DE LA FIDELIDAD CATÓLICA

Si no eres de los resignados que estérilmente se lamentan de la destrucción de la Ciudad de Dios, sino de los esforzados que se aprestan en Su Nombre a defenderla y salvarla,

TE ESPERAMOS.

LA UNION SEGLAR DE SAN FRANCISCO JAVIER DE NA-VARRA, asociación civil reconocida por la Dirección General del Ministerio de la Gobernación con fecha de 19 de enero de 1977, ideadora



del lanzamiento, ha asumido desde 1982 la responsabilidad de llevar a cabo este proyecto periodístico nacional del Quincenal Navarro Católico Español "SIEMPRE P'A-LANTE". www.siemprepalante.es

La UNION SEGLAR, como asociación civil de seglares, no depende clericalmente de la autoridad religiosa; pero, como inspiradas todas sus actividades en una concepción católica de la vida, se declara gozosamente fiel al

Pontífice Romano y a los obispos en comunión Magisterial con él. La Doctrina religiosa, política, social y económica, etc. de las Encíclicas Pontificias iluminará nuestras actuaciones. UNION SEGLAR es garantía de fidelidad católica inquebrantable.

SUSCRÍBETE A

1 octubre 2024, nº 34
UNIDAD CATÓLICA
DE ESPAÑA

ÓRGANO PERIODÍSTICO de la UNIDAD CATÓLICA de ESPAÑA